



DINKES YOGYA SIAPKAN PENANGANAN DARURAT HPL 12 Ibu Hamil Saat Lebaran

YOGYA (KR) - Keberadaan ibu hamil yang mendekati kelahiran selama libur Lebaran tetap menjadi perhatian tersendiri. Hingga saat ini sudah terdeteksi 12 ibu hamil yang hari perkiraan lahir (HPL) pada hari H Lebaran atau 25 Juni 2017.

Sekretaris Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Yogya, Agus Sudrajat, memaparkan pihaknya sudah berkoordinasi dengan wilayah termasuk para camat dan lurah guna memantau kondisi warganya dengan risiko kesehatan spesifik. "Dua belas ibu hamil yang HPL-nya pada saat Lebaran ini sementara tidak melakukan aktivitas mudik. Sehingga akan tetap berada di Yogya. Kami tetap memberikan pemantauan dengan koordinasi wilayah," urainya, Selasa (20/6).

Dari dua belas ibu hamil tersebut, ternyata lebih dari separuh mengalami risiko tinggi akibat penyakit penyerta. Total ada tujuh ibu hamil, masing-masing karena sakit jantung, gangguan pernafasan, paru, usia di atas 40 tahun, dan tiga orang diketahui berpinggang kecil.

Seluruh ibu hamil berisiko tinggi tersebut, imbu Agus, juga berkoordinasi dengan kader pendamping ibu hamil di wilayah. Sejak awal harus

sudah dipastikan rumah sakit yang hendak dituju untuk proses persalinan. "Kami juga siapkan prosedur kewaspadaan, yakni berupa antisipasi waktu bersalin dengan kejelasan rumah sakitnya. Penanganan darurat juga sudah siap untuk menghindari kematian ibu atau bayi," paparnya.

Untuk layanan kedaruratan ibu hamil tersebut, Dinkes Kota Yogya sudah berkoordinasi dengan rumah sakit yang ada di Yogya maupun RSUP Dr Sardjito sebagai rujukan. Sedangkan selama arus mudik Lebaran, layanan persalinan di Puskesmas Jetis dan Tegalrejo serta RS Pratama tetap buka selama 24 jam.

"Puskesmas Jetis dan Tegalrejo selama ini memang sudah memiliki rawat inap persalinan. Sementara Puskesmas lainnya hanya libur dua hari saat Hari Raya Idul Fitri. Untuk RSUD Yogya atau RS Jogja rawat jalan tutup H-2 sampai H+2 Lebaran. Tapi pelayanan gawat darurat dan rawat inap tetap buka," urainya.

Kepala Puskesmas Tegalrejo, Magda menambahkan, pihaknya sudah membuat jadwal petugas jaga agar selama Lebaran layanan persalinan tetap 24 jam. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005